

くすのき



平成27年8月28日
No. 6
深谷市立八基小学校
TEL 048-587-2250



学校教育目標

かしこく

なかよく

たくましく

～信頼の絆を深め、知・徳・体のバランスのとれた児童の育成～

行事を通して成長を！－磨きをかける2学期に－

残暑お見舞い申し上げます。

夏休みも終わり、いよいよ今日から2学期が始まります。深谷の子「6つの誓い」を実践し、楽しく充実した夏休みを過ごせたことと思います。学校を離れ、家庭での生活がほとんどで、日頃の生活では体験できないようなことも多く体験できたのではないのでしょうか。

2学期は、秋季運動会を皮切りに、写生会、修学旅行、社会科見学、くすのき祭り、校歌制定100年記念など、行事が多い学期です。行事を通して、友達との関わりの中から、相手を思いやる忠恕の心を学ぶと共に、様々な練習に全力で取り組み、根気や集中力を養い、一回りも二回りも大きく成長して欲しいと思います。

また、一人一人が持っている長所を伸ばして、さらに磨きをかける2学期にしてほしいと願っています。保護者の皆様、地域の皆様、2学期も、ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

繰り返し問題を解き、基礎基本の定着を！



2学期から、月曜の朝学習の時間は、算数の問題に15分間集中して取り組みます。これまで、朝学習は、読書を多く設けていました。2学期は、国語だけでなく、算数にも力を入れて、子供達の力を伸ばしていきたいと考え、月曜日の朝学習は算数に切り替えます。繰り返し問題に取り組むことで、算数の基礎基本の定着を図っていききたいと思います。

また、家庭学習の定着を図り、子供達が意欲的に学習に取り組めるよう、家庭学習帳が1冊終わる毎に学校で作成した賞状をノートを表紙に貼っていきます。家庭と協力して、子供のやる気を育て、学ぶことの楽しさと継続することの大切さを学ばせたいと考えています。

家庭でも、励ましの言葉をお願いします。

校庭や学校のまわり、側溝等が、とてもきれいになりました。

8月22日(土)の環境整備作業では、早朝よりたくさんの保護者の皆様にご協力をいただきありがとうございました。6年生も参加し、大変きれいになりました。奉仕の心が育っていて嬉しく、また、頼もしく思いました。お陰様で、2学期も、整った環境の中で、学習や運動に取り組むことができます。保護者の皆さまのご協力・ご支援に感謝申し上げます。ありがとうございました。



よろしく
お願いします。

新しく2名の先生方に、体育の授業や学習支援等でお世話になります。

非常勤講師 菊地 真砂美 先生

非常勤講師 小久保 智子 先生

9月の行事予定

「6つの誓い」を
家庭でも意識して
取り組みましょう！

- 8月28日(金) 第2学期始業式 特短3時間 登校指導
 31日(月) 登校指導 特短3時間 作品展準備
 9月1日(火) 登校指導 給食開始 身体測定(低)
 夏休み作品展
 2日(水) 夏休み作品展 避難訓練 身体測定(中)
 3日(木) 身体測定(高)
 4日(金) 漢字検定 委員会活動 ユリ授業(1校時)
 航空写真(3校時・校歌制定100年)
 5日(土) **豊里中学校体育祭**
 7日(月) 青淵公園清掃
 11日(金) 運動会準備(5・6年生) 特短5時間
 12日(土) **運動会 弁当持参**
 13日(日) **運動会予備日**
 14日(月) **運動会の振替休業日**
 18日(金) クラブ 親善運動会練習開始 安全点検
 21日(月) **敬老の日**
 22日(火) **休日**
 23日(水) **秋分の日**
 24日(木) 親善運動会練習②
 25日(金) クラブ 親善運動会練習③
 27日(日) **八基地区体育祭**
 28日(月) 親善運動会練習④ 特別日課
 29日(火) 親善運動会練習⑤



(お詫びと訂正 前回の学校便りの行事予定に、誤りがございましたので、訂正させていただきます。
【誤】「8月31日 特短4 給食開始」 **【正】**「8月31日 特短3」「9月1日 給食開始」
 保護者の皆様にご迷惑をおかけしたことを、深くお詫び申し上げます。

プール・補習学習へのご協力ありがとうございました。



今年度、夏休み中7/24、27、28、29、30日の5日間、プール指導及び補習学習を行いました。補習では、中学生や大学生、学校応援団(学習ボランティア)の方々の協力を得て、また、プールではPTA役員、学級委員の皆さんのご協力のもと安全に実施することができました。暑い中、本当にありがとうございました。



プールでは、最終日に水泳検定が行われ、多くの児童が目標を達成することができました。

深谷市誕生10周年記念事業

～未来に向かって生きる(飛翔)～

8月5日 深谷市誕生10周年記念事業が深谷市民文化会館の大ホールにて行われました。

本校から6年生8人、5年生4人の合計12人の児童が代表で参加し、「威風堂々」の笛の演奏や文字で「おめでとう」のメッセージを送る等、堂々とした態度で発表できました。1年生から6年生まで協力して撮影したビデオも流れました。1・2年生は青淵公園で、3・4年生は渋沢栄一記念館で、5年生は渋沢栄一の生家中ん家で、6年生は尾高惇忠の生家で、全校は八基小の校庭で、それぞれ八基の特色を生かしたビデオ撮影を行いました。全員で力を合わせて作った記念ビデオは「Happy Birthday to you!」の歌声がとても印象的で、好評を博していました。

八基小のみんなで、未来に向かって大きく羽ばたこう！

